

PRESSEINFORMATION

17. September 2012

Ausstellung „Anhalt international“

Landesvater besucht die Jubiläumsschau

Wie die Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Ende vergangener Woche ankündigte, wird Ministerpräsident Reiner Haseloff am **Mittwoch**, dem **19. September 2012**, die Ausstellung „Anhalt international“ in der Dessauer Marienkirche besuchen. Um **15.00 Uhr** wird er dort von Oberbürgermeister Klemens Koschig begrüßt und nimmt sich dann für den Ausstellungsbesuch etwas mehr als eine Stunde Zeit.

Der Ausstellungsbetrieb wird durch die Stippvisite Haseloffs nicht eingeschränkt. Vertreter der Presse sind herzlich eingeladen, den Termin zur Berichterstattung wahrzunehmen.